

Motorsport: Loris Prattes fährt in Hagen auf Platz zwei

Beim zweiten Lauf des Westdeutschen ADAC-Kartcups (WAKC) in Hagen in der Klasse X30 Junioren wurde der junge Neuhemsbacher RMW-Pilot Loris Prattes im ersten Rennen Fünfter. Im zweiten Rennen gelang Prattes in dem mit 21 Startern besetzten Feld ein perfekter Auftakt. Von Position fünf aus gestartet, kam er aus der ersten Runde bereits als Zweiter am Start- und Zielbereich vorbei. Den zweiten Rang verteidigte Prattes bis zum Schluss. Auch für Rang zwei in der Gesamtwertung durfte er sich einen Pokal abholen. Am Wochenende geht die German Vega Trophy auf dem Hunsrückring in Hahn in die Saison. Dort ist Prattes Titelverteidiger. (red)